
Bonjour à toutes et à tous,

Par la présente, je soumets ma candidature pour être membre du comité femmes de l'ASSÉ.  C'est en 
m'impliquant sur un comité femmes au local, à Valleyfield, que j'ai réalisé l'importance du féminisme.  
C'est une lutte qui est souvent mise de côté et c'est de là que vient mon intérêt pour une implication au 
national.  Je considère qu'il est primordial de mettre les enjeux du féminisme de l'avant puisque c'est 
une lutte qui doit être menée de pair avec la lutte étudiante.  Lorsqu'une association étudiante se dit 
progressive, l'égalité et l'inclusivité doivent être de mise. De plus, je trouve essentiel de supporter les 
comités femmes locaux et de sensibiliser les associations locales où la réalité politique est plus difficile.  
Je sens que je serai capable, en travaillant de pair avec mes camarades, d'apporter des changements 
significatifs, autant au sein de l'ASSÉ qu'à plus grande échelle.  Je m'engage alors à apporter une bonne 
dynamique de travail et à continuer cette lutte qui est loin d'être terminée.

Solidairement,

Emmanuelle Arcand
Étudiante à l'AGÉCoV


